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平
へい

成
せい

28年
ねん

度
ど

第
だい

６期
き

川
かわ

崎
さき

区
く

区
く

民
みん

会
かい

議
ぎ

（第
だい

１回
かい

（仮称
かしょう

）Ｂ部会
ぶかい

）摘
てき

録
ろく

日
にち

 時
じ

：平
へい

成
せい

28年
ねん

６月
がつ

１日
にち

（水
すい

）午
ご

後
ご

６時
じ

30分
ぷん

場
ば

 所
しょ

：川
かわ

崎
さき

区
く

役
やく

所
しょ

７階
かい

会
かい

議
ぎ

室
しつ

出席者
しゅっせきしゃ

（敬 称 略
けいしょうりゃく

） 

 委
い

員
いん

 10名
めい

   新井
あ ら い

トキ
と き

子
こ

、須山
すや ま

令子
よし こ

、峯尾
みね お

照
てらす

、髙橋
たかはし

順子
より こ

、江守
えも り

千惠子
ち え こ

、能條
のうじょう

重信
しげのぶ

、 

   朴
ぱく

昌浩
ちゃんほ

、知念
ちね ん

ジョアンナ
じ ょ あ ん な

、原
はら

千
ち

代
よ

子
こ

、森脇
もりわき

卓郎
たくろう

 傍
ぼう

聴
ちょう

 ０人
にん

（進行
しんこう

：町田企画課長
まちだきかくかちょう

） 

１ 開会
かいかい

・ 委員
いい ん

の出欠
しゅっけつ

の確認
かくにん

・ 会
かい

議
ぎ

の公
こう

開
かい

、会議録
かいぎろく

の開示
かい じ

、会議
かい ぎ

の記録
きろ く

、広報
こうほう

としての写真
しゃしん

撮影
さつえい

等
など

の説明
せつめい

、

傍聴者
ぼうちょうしゃ

の確認
かくにん

・ 配布
はい ふ

資料
しりょう

の確認
かくにん

２ 部会長
ぶかいちょう

の選出
せんしゅつ

・ 部会長
ぶかいちょう

の職務
しょくむ

について参考
さんこう

資料
しりょう

５を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。 

・ 互選
ごせ ん

により、原
はら

千代子
ち よ こ

委員
いい ん

が部会長
ぶかいちょう

に選出
せんしゅつ

された。 

・ 原
はら

部会長
ぶかいちょう

により、職務
しょくむ

代理者
だいりしゃ

は森脇
もりわき

委員
いい ん

が任命
にんめい

された。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 部会長
ぶかいちょう

を務
つと

めることになりました原
はら

です。今期
こん き

も様々
さまざま

な審議
しん ぎ

課題
かだ い

が第
だい

１回
かい

全体
ぜんたい

会議
かい ぎ

で出
だ

されましたが、皆様
みなさま

のお力
ちから

も借
か

りながら、２年間
ねんかん

の審議
しん ぎ

に取
と

り組
く

んでいきたいと思
おも

います。どうぞよろしくお願
ねが

いします。 

（進行
しんこう

：原
はら

部会長
ぶかいちょう

） 

３ 議題
ぎだ い

（１）審議課題
しん ぎ か だ い

の選定
せんてい

について 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について、「資料
しりょう

１：審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について」、「資料
しりょう

２：

具体的
ぐたいてき

な審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について」、「参考
さんこう

資料
しりょう

１：第
だい

１~５期
き

川崎区
かわさきく

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

一覧
いちらん

」、「参考
さんこう

資料
しりょう

２：第
だい

４：期
き

・第
だい

５期
き

各区
かく く

区民
くみ ん

会議
かい ぎ

審議
しん ぎ

テーマ
て ー ま

一覧
いちらん

」、

「参考
さんこう

資料
しりょう

３：平成
へいせい

27年度
ねん ど

川崎区
かわさきく

区民
くみ ん

アンケート
あ ん け ー と

概要版
がいようばん

」、「参考
さんこう

資料
しりょう

４：川崎区
かわさきく
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区民
くみ ん

会議
かい ぎ

だより第
だい

20号
ごう

」を用
もち

いて、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。 

審議
しん ぎ

課題
かだ い

の選定
せんてい

について、意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 審議
しん ぎ

課題
かだ い

の大
おお

きな分野
ぶん や

を絞
しぼ

っていくということですが、具体的
ぐたいてき

な内容
ないよう

を議論
ぎろ ん

する前
まえ

に２つに絞
しぼ

るのは難
むずか

しいかもしれません。分野
ぶん や

が重
かさ

なる内容
ないよう

も

あると思
おも

います。まず、皆様
みなさま

の興味
きょうみ

のある分野
ぶん や

がどれなのか、ご意見
いけ ん

をお聞
き

き

したいと思
おも

います。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 私
わたし

は「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」の分野
ぶん や

で、今後
こん ご

、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

が推進
すいしん

・導入
どうにゅう

されるため、地区
ち く

社会
しゃかい

福祉
ふく し

協議会
きょうぎかい

のあり方
かた

・構成
こうせい

、

活動
かつどう

内容
ないよう

などの仕組
し く

みづくりと、また、それに関
かん

する地域
ちい き

住民
じゅうみん

への意識
いし き

付け
づ  

な

どの審議
しん ぎ

に興味
きょうみ

があります。第
だい

５期
き

の成果
せい か

である見守
みま も

り事例
じれ い

の発信
はっしん

・活用
かつよう

とい

った意味
い み

でもこれからの取組
とりくみ

につながるような、地域
ちい き

が活性化
かっせいか

するような活動
かつどう

をしていきたいと考
かんが

えています。 

江守
えも り

委員
いい ん

 私
わたし

も「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」の分野
ぶん や

に興味
きょうみ

があります。平成
へいせい

27

年度
ねん ど

区民
くみ ん

アンケート
あ ん け ー と

でも区民
くみ ん

会議
かい ぎ

委員
いい ん

アンケート
あ ん け ー と

でも、「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」に対
たい

する要望
ようぼう

が高
たか

くなっているため、取
と

り上
あ

げた方
ほう

がいいと思
おも

います。

地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

については、まだよくわからないですが、勉強
べんきょう

しながら

進
すす

めていきたいです。 

知念
ちね ん

委員
いい ん

 私
わたし

は「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する事業
じぎょう

」、「７：子育
こそ だ

て」については重要
じゅうよう

だと考
かんが

えているため、取
と

り上
あ

げたいと思
おも

います。第
だい

５期
き

では、「７：子育
こそ だ

て」

について取組
とりくみ

が薄
うす

かったため、第
だい

６期
き

では具体的
ぐたいてき

なことを進
すす

めていきたいと

考
かんが

えています。 

須山
すや ま

委員
いい ん

 「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」は重要
じゅうよう

であり、取
と

り組
く

んでいきたいで

す。「７：子育
こそ だ

て」、「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する事業
じぎょう

」にも興味
きょうみ

があります。 

髙
たか

橋
はし

委員
いい ん

 「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」、「７：子育
こそ だ

て」、「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

す

る事業
じぎょう

」も、どれも重要
じゅうよう

で、分野
ぶん や

をまたいで、高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

・子
こ

ども・外国人
がいこくじん

それぞれが顔
かお

の見
み

える関
かん

係
けい

づくりが大切
たいせつ

だと考
かんが

えています。そのため、「11：

地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
かっせいか

」についても力
ちから

を入
い

れていきたいです。 

能條
のうじょう

委員
いい ん

 「11：地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
かっせいか

」に該当
がいとう

すると思
おも

いますが、地域
ちい き

課題
かだ い

の当事者
とうじしゃ

に対
たい

する効率的
こうりつてき

な働
はたら

き掛
か

けに取
と

り組
く

んでいきたいと考
かんが

えています。

例
たと

えば、外国人
がいこくじん

に対
たい

する情報
じょうほう

発信
はっしん

の手段
しゅだん

、方法
ほうほう

の構築
こうちく

など、どう当事者
とうじしゃ

に働
はたら

きかけていくかがどの分野
ぶん や

でも必要
ひつよう

だと思
おも

います。 

朴
ぱく

委員
いい ん

 新聞
しんぶん

などでも「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」、「７：子育
こそ だ

て」、「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する事業
じぎょう

」に関
かん

連
れん

した記事
き じ

をよく見
み

かけるため、興味
きょうみ

があります。 
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峯尾
みね お

委員
いい ん

 私
わたし

も「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」の分野
ぶん や

に興味
きょうみ

があります。特
とく

に、

今後
こん ご

、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

を推進
すいしん

していく中
なか

で、ひとり暮
ぐ

らし高齢者
こうれいしゃ

の

孤立化防止
こ り つ か ぼ う し

のため、ひとり暮
ぐ

らし高齢者
こうれいしゃ

が会話
かい わ

できる場
ば

、交流
こうりゅう

の場
ば

を創出
そうしゅつ

し

ていく必要
ひつよう

があると思
おも

います。高齢者
こうれいしゃ

が歩
ある

いて行
い

ける範囲
はん い

にそういった場
ば

づく

りが必要
ひつよう

で、何
なに

か仕組
し く

みなどを審議
しん ぎ

していきたいと考
かんが

えています。 

森脇
もりわき

委員
いい ん

 具体的
ぐたいてき

にどのような課題
かだ い

を選定
せんてい

するかは別
べつ

として、「４：高齢者
こうれいしゃ

・

障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」を対
たい

象
しょう

とした取組
とりくみ

は必要
ひつよう

だと思
おも

います。「11：地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
かっせいか

」は、「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」、「７：子育
こそ だ

て」、「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する事業
じぎょう

」の全
すべ

てに関
かん

係
けい

するものであるため、もちろん関
かん

連
れん

付け
づ  

てやって

いく必要
ひつよう

があります。外国人
がいこくじん

については、川崎区
かわさきく

の特
とく

徴
ちょう

でもあります。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 ほとんどの皆様
みなさま

が興味
きょうみ

を持
も

っている「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」を取
と

り上
あ

げることは賛成
さんせい

です。第
だい

５期
き

のときに地域
ちい き

の見守
みま も

りについて取
と

り上
あ

げて、

良
よ

い取組
とりくみ

を 行
おこな

っている団体
だんたい

の活動
かつどう

などを宣伝
せんでん

・広報
こうほう

していくという方向
ほうこう

で

提案
ていあん

を行
おこな

いました。その内容
ないよう

と、本日
ほんじつ

話
はなし

に出
で

ている地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

が

少
すこ

し重
かさ

なるような気
き

もしています。区民
くみ ん

会議
かい ぎ

の性質上
せいしつじょう

、検討
けんとう

内容
ないよう

が各
かく

期
き

で途切
と ぎ

れてしまう部分
ぶぶ ん

もあって、それをつなげていくことが課題
かだ い

であるとも考
かんが

えて

います。地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

は、まだスター
す た ー

ト
と

段階
だんかい

で、かなり抽
ちゅう

象
しょう

的
てき

なも

のとなっていて、区民
くみ ん

会議
かい ぎ

としてより具体的
ぐたいてき

な部分
ぶぶ ん

まで煮詰
に つ

めていくというこ

とが一
ひと

つの課題
かだ い

であると思
おも

います。 

 「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する事業
じぎょう

」に関
かん

しても、ここ２年
ねん

ほど区
く

危機
き き

管理
かん り

担当
たんとう

と

外国人
がいこくじん

向
む

けの防災
ぼうさい

フォーラム
ふ ぉ ー ら む

に取
と

り組
く

んできました。外国人
がいこくじん

の参加
さん か

がとても多
おお

く、顔
かお

の見
み

える関
かん

係
けい

づくりの一環
いっかん

になっていると思
おも

います。今後
こん ご

の課題
かだ い

として

は、能條
のうじょう

委員
いい ん

が言
い

われたように、どのように外国人
がいこくじん

に情報
じょうほう

を届
とど

けるかといっ

たことが課題
かだ い

としてあると思
おも

います。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」の分野
ぶん や

を取
と

り上
あ

げることに関
かん

しては、皆様
みなさま

異論
いろ ん

は無
な

いと思
おも

いますので、取
と

り上
あ

げたいと思
おも

います。やはり２つに絞
しぼ

ること

は難
むずか

しいと思
おも

います。今後
こん ご

の審議
しん ぎ

で具体的
ぐたいてき

に深
ふか

めていくこともあると思
おも

うの

で、皆様
みなさま

から上
あ

げられた「７：子育
こそ だ

て」と「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する事業
じぎょう

」に

ついても取
と

り上
あ

げたいと思
おも

います。「11：地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

の活性化
かっせいか

」について

は、取
と

り上
あ

げた３つの分野
ぶん や

のそれぞれに関
かん

係
けい

することであるし、分野
ぶん や

をまたが

って連
れん

携
けい

していく分野
ぶん や

だと思
おも

うので、とりあえず「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」、

「７：子育
こそ だ

て」、「15：外国人
がいこくじん

市民
しみ ん

に関
かん

する事業
じぎょう

」の３つに決
き

めたいと思
おも

います。

いかがでしょうか。 

委員
いい ん

一同
いちどう

 賛成
さんせい

です。 
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（２）審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、「資料
しりょう

３：「審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について」を用
もち

い

て、事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。 

審議
しん ぎ

スケジュール
す け じ ゅ ー る

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。 

森脇
もりわき

委員
いい ん

 第
だい

５期
き

をやった感想
かんそう

では、具体的
ぐたいてき

な審議
しん ぎ

課題
かだ い

・テーマ
て ー ま

を決
き

めるまで

半年以上
はんとしいじょう

かかりました。それから具体的
ぐたいてき

な調査
ちょうさ

は２年
ねん

目
め

に始
はじ

めるようなペース
ぺ ー す

でした。もう少
すこ

し余裕
よゆ う

を持
も

ったスケジュール
す け じ ゅ ー る

で進
すす

めた方
ほう

がいいと感
かん

じた中
なか

で、

私
わたし

の提案
ていあん

としては、「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」の分野
ぶん や

で皆様
みなさま

気
き

にかけている

地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

についてはとても 抽
ちゅう

象
しょう

的
てき

で各
かく

個人
こじ ん

の認識
にんしき

も揃
そろ

ってい

ない状 況
じょうきょう

のため、行政
ぎょうせい

がどう考
かんが

えているのか、今後
こん ご

どう具体的
ぐたいてき

に進
すす

めてい

くのか、地域
ちい き

に対
たい

して何
なに

を期
き

待
たい

しているのかといったことなどを、担当課
たんとうか

の方
かた

に来
き

ていただき説明
せつめい

してもらいたいと思
おも

います。現状
げんじょう

では、各
かく

個人
こじ ん

の認識
にんしき

も

バラバラ
ば ら ば ら

なので、非常
ひじょう

に議論
ぎろ ん

がしづらい状 況
じょうきょう

です。 

新井
あら い

（ト
と

）委員
いい ん

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

について、なかなか全体
ぜんたい

像
ぞう

が見
み

えてこな

いし、町内会
ちょうないかい

など各
かく

団体
だんたい

が個
こ

別
べつ

に動
うご

いてもよくわからない状 況
じょうきょう

です。担当者
たんとうしゃ

を呼
よ

んで話
はなし

を聞
き

くのは賛成
さんせい

です。 

峯尾
みね お

委員
いい ん

 私
わたし

も賛成
さんせい

です。今
いま

、実際
じっさい

どこまで動
うご

いていて、どういう段階
だんかい

なのか知
し

っておかないと審議
しん ぎ

ができないと思
おも

います。私
わたし

の町内会
ちょうないかい

にも、地域みまもり

支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

からの接触
せっしょく

があり、２~３つの町会
ちょうかい

でやってくれないかという

話
はなし

が出
で

ています。 

髙
たか

橋
はし

委員
いい ん

 昨
さく

年
ねん

から様々
さまざま

な会議
かい ぎ

でも話
はなし

が出
で

ていますが、内容
ないよう

が見
み

えてきません。

今
いま

、役所
やくしょ

も初
しょ

期
き

段階
だんかい

で色々
いろいろ

な模索
もさ く

をしながら進
すす

めているのかもしれませんが、

もう少
すこ

しわかりやすい進
すす

め方
かた

を提示
てい じ

してほしいと思
おも

います。 

須山
すや ま

委員
いい ん

 役所
やくしょ

も今
いま

、地域
ちい き

に説明
せつめい

している初
しょ

期
き

段階
だんかい

のようです。役所
やくしょ

の方向
ほうこう

性
せい

が

決
き

まっていないのであれば、区民
くみ ん

も一緒
いっしょ

に、この区民
くみ ん

会議
かい ぎ

も一緒
いっしょ

に仕組
し く

みを

構築
こうちく

していくことが必要
ひつよう

だと思
おも

います。 

山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

 元々
もともと

、４月
がつ

から始
はじ

まったもので、本格
ほんかく

実施
じっ し

は平成
へいせい

30年度
ねん ど

からとなっ

ています。この平成
へいせい

28年度
ねん ど

、29年度
ねん ど

の２年間
ねんかん

をかけて、どのように地域
ちい き

に入
はい

っ

てっていくか、模索
もさ く

している状 況
じょうきょう

です。区版
くば ん

のマニュアル
ま に ゅ あ る

が配布
はい ふ

されており、

事例
じれ い

なども見
み

ながら進
すす

めています。次
じ

回
かい

の部会
ぶか い

で現時点
げんじてん

での状 況
じょうきょう

等
とう

を担当者
たんとうしゃ

から説明
せつめい

することは可能
かの う

だと思
おも

います。 

知念
ちね ん

委員
いい ん

 私
わたし

は、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

は初
はじ

めて聞
き

きました。役所
やくしょ

の担当課
たんとうか

から
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話
はなし

を聞
き

くことは勉強
べんきょう

にもなり、良
よ

いと思
おも

いますが、役所
やくしょ

ですらまだ方向
ほうこう

性
せい

が

決
き

まっていないものをこの区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で審議
しん ぎ

課題
かだ い

として取
と

り上
あ

げないといけな

いのでしょうか。どのような具体的
ぐたいてき

な審議
しん ぎ

をしていくのか、想
そう

像
ぞう

ができません。 

森脇
もりわき

委員
いい ん

 行政
ぎょうせい

は、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

を推進
すいしん

していくことは方向
ほうこう

性
せい

として

決
き

まっていて、地域
ちい き

みまもり支援
しえ ん

センター
せ ん た ー

などを作
つく

って、どう進
すす

めていくのか

ということを考
かんが

えています。しかし、より具体的
ぐたいてき

な話
はなし

が見
み

えてこない状 況
じょうきょう

です。そのため、私
わたし

たちが区民
くみ ん

会議
かい ぎ

で取
と

り上
あ

げて検討
けんとう

しようとしている課題
かだ い

を調査
ちょうさ

・審議
しん ぎ

していこうとしても、その課題
かだ い

が地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

と関
かん

係
けい

す

るものなのか、それとも関
かん

係
けい

しないものなのかを見
み

極
きわ

めなくてはいけないと

考
かんが

えています。おそらく地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

は、今後
こん ご

の「４：高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふく し

」の分野
ぶん や

の根幹
こんかん

になる可能
かの う

性
せい

もあるため、話
はなし

だけでも聞
き

いておく必要
ひつよう

が

あると思
おも

います。 

朴
ぱく

委員
いい ん

 地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

について、市民
しみ ん

向
む

けのパンフレッ
ぱ ん ふ れ っ

ト
と

などはあるの

でしょうか。 

事務局
じむきょく

 あります。ちょうど４月
がつ

に公表
こうひょう

されたばかりで、それを基
もと

に地域
ちい き

に説明
せつめい

などをしています。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 私
わたし

たちが取
と

り上
あ

げる審議
しん ぎ

課題
かだ い

が、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

に関
かん

係
けい

があ

るかないかどちらにしろ、この部会
ぶか い

のメンバー
め ん ば ー

の中
なか

で、地域
ちい き

包括
ほうかつ

ケアシステム
け あ し す て む

に対
たい

する共通
きょうつう

認識
にんしき

はある程度
てい ど

しておいた方
ほう

がいいと思
おも

います。勉強
べんきょう

のために

も、担当課
たんとうか

の方
かた

に来
き

ていただき、ご説明
せつめい

していただくことは必要
ひつよう

だと思
おも

います。

事務局
じむきょく

の方
かた

、ご準備
じゅんび

の方
ほう

よろしくお願
ねが

いします。 

（３）専門部会
せんもんぶかい

の名称
めいしょう

について 

専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について、「資料
しりょう

４：「専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について」を用
もち

いて、

事務局
じむきょく

が説明
せつめい

を行
おこな

った。 

専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

について、主
おも

な意見
いけ ん

・コメント
こ め ん と

は以下
い か

のとおり。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 事務局
じむきょく

の方
ほう

から案
あん

が挙
あ

げられていますが、いかがでしょうか。 

髙
たか

橋
はし

委員
いい ん

 地域
ちい き

コミュニティ
こ み ゅ に て ぃ

活性化
かっせいか

という言葉
こと ば

は、幅広
はばひろ

く捉
とら

えられるため、どの

分野
ぶん や

もまたがって表現
ひょうげん

できると思
おも

います。 

能條
のうじょう

委員
いい ん

 第
だい

５期
き

の「だれもがいきいき暮
ぐ

らす部会
ぶか い

」の「だれもが」という言葉
こと ば

は、私
わたし

たちが取
と

り上
あ

げた３分野
ぶん や

に関
かん

係
けい

のある、高齢者
こうれいしゃ

・障害者
しょうがいしゃ

・子
こ

ども・外国人
がいこくじん

などに全
すべ

て当
あ

てはまると思
おも

います。そのため、案
あん

６を参考
さんこう

に「だれもが住
す

みた

いまちをつくる部会
ぶか い

」はどうでしょうか。 
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委員
いい ん

一同
いちどう

 いいと思
おも

います。 

原
はら

部会長
ぶかいちょう

 それでは、専門
せんもん

部会
ぶか い

の名称
めいしょう

は「だれもが住
す

みたいまちをつくる部会
ぶか い

」

に決定
けってい

したいと思
おも

います。 

４ その他
た

・ ご自身
じし ん

が所属
しょぞく

していない専門
せんもん

部会
ぶか い

の議事録
ぎ じ ろ く

も今後
こん ご

配布
はい ふ

させていただく。 

・ 第
だい

２回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は７月
がつ

、第
だい

３回
かい

の専門
せんもん

部会
ぶか い

は９月
がつ

に開催
かいさい

予定
よて い

である。 

・ 区民
くみ ん

会議
かい ぎ

だより第
だい

24号
ごう

の原稿
げんこう

を期日
きじ つ

までにご提出
ていしゅつ

をお願
ねが

いします。 

（山口
やまぐち

副区長
ふくくちょう

） 

 本日
ほんじつ

は熱心
ねっしん

にご議論
ぎろ ん

いただきありがとうございます。これから徐々
じょじょ

に議論
ぎろ ん

が深
ふか

まっ

ていくと思
おも

いますが、今後
こん ご

とも審議
しん ぎ

の方
ほう

、どうぞよろしくお願
ねが

いします。 

■閉会
へいかい

宣言
せんげん

午後
ご ご

７時
じ

50分
ふん

閉会
へいかい

（以上
いじょう

）


